



**Marcos Martínez Gavica**  
Presidente Ejecutivo

México D.F. 9 de julio de 2014.

H.E. Ban Ki-moon  
Secretario General  
Naciones Unidas  
New York, NY 10017  
USA

Estimado señor Secretario General.

Como presidente del Grupo Financiero Santander México, me complace comunicarle nuestro interés en reafirmar nuestro compromiso y apoyo a los *Diez Principios del Pacto Mundial* en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

A través de esta comunicación expresamos nuestra intención de desarrollar prácticas a favor de estos principios, buscando a la vez contribuir, en la medida de lo posible, a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en nuestra esfera de influencia. Además, nos comprometemos a informar de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

Reconocemos que es un requisito clave para participar en el Pacto Mundial, el envío anual de una Comunicación sobre el Progreso (CoP) que describe los esfuerzos de nuestro Grupo para implementar los diez principios. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a continuar reportando nuestros avances en línea con la política de CoP del Pacto Mundial.

También nos comprometemos a participar en las actividades organizadas por el Pacto Mundial, cuando esto sea posible y apropiado.

Atentamente,

Ing. Marcos Martínez Gavica  
Presidente Ejecutivo  
Grupo Financiero Santander México